



El Ayuntamiento de Adra está ultimando la puesta en marcha, a partir de este próximo viernes día 31 de octubre, del programa Emple@Joven Actívate! 2014, destinado a impulsar el empleo entre los jóvenes abderitanos de entre 18 y 29 años, programa financiado por el Fondo Social Europeo, a través de la Junta de Andalucía. Este programa supondrá una inversión total de 557.391 del programa Emple@Joven Actívate! 2014.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y concejales del gobierno local abderitano, han mantenido esta mañana una reunión para analizar y ultimar la puesta en marcha de este programa, que supondrá la contratación de 68 personas.

En cuanto al Emple@Joven Actívate! 2014 los trabajadores comenzarán a trabajar el próximo 31 de octubre, finalizando los contratos el 30 de abril y las 68 personas contratadas irán destinadas a todas las áreas del Ayuntamiento de Adra.

Además el Ayuntamiento de Adra, pondrá en marcha en el próximo mes de diciembre el Programa Emple@30+, financiado por la Junta de Andalucía y por los Fondos Europeos, correspondientes al Programa Operativo Fondo Social Europeo de Andalucía 2007-2013. Para este programa, el Ayuntamiento de Adra recibirá 215.968,76 euros y realizará hasta de 27 contrataciones, con una duración de seis meses como máximo.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, "se trata de una muy buena oportunidad para todas las personas que se han visto beneficiadas por estos dos programas, porque de un lado, tendrán la posibilidad de trabajar durante un periodo de tiempo y por otro, es un tiempo en el que van a coger experiencia y formación y eso es muy importante para incorporarse al mercado laboral. Es muy importante que los jóvenes abderitanos encuentren oportunidades laborales como las que van a tener ahora las 68 personas seleccionadas para este programa. Van a tener la posibilidad de incorporarse al mercado laboral y poder adquirir experiencia que les servirá para su futuro. Desde el Ayuntamiento de Adra estamos trabajando para que poder traer hasta nuestro municipio más planes y programas como éstos dos últimos, fomentar el empleo entre toda la población y dar una oportunidad laboral a muchas personas que no tienen

empleo en estos momentos".